

Presentación

"UNA REVISTA DE CIENCIA Y TECNOLOGIA"

"Un índice revelador del progreso de la vida académica y del nivel de la investigación en la Universidad y su progreso científico, tal vez solamente pueda encontrarse en las publicaciones que ella realiza. Indudablemente, acaso no existe medio de más trascendencia y de mayor permanencia que el libro impreso y la revista periódica, pues solamente a través de estos medios la Universidad logra establecer un efectivo contacto con las demás instituciones de investigación, de enseñanza y estudios, tanto del país como del extranjero permitiendo así un acercamiento fecundo entre los especialistas en investigación, profesionales, académicos, estudiantes y demás amantes de las ciencias"

"La Universidad Nacional de Ingeniería tiene una larga y prestigiosa trayectoria en la publicación de revistas científicas y técnicas, la cual se remonta hasta 1885, cuando la Escuela de Ingenieros de Lima inició la impresión de la revista Anales de Construcciones Civiles, Minas e Industrias, publicada hasta 1901. Sin embargo, la publicación de más larga vida editorial fué el Boletín, editado desde 1885 hasta 1963; la primera serie se inició con el título de Boletín de Minas, Industrias y Construcciones; en 1942 apareció con el nombre de Boletín de la Escuela Nacional de Ingenieros; y, en 1955 se imprime con el título de Boletín de la Universidad Nacional de Ingeniería, en ocasión de convertirse la Escuela en Universidad. Las cuatro valiosas series que comprende el Boletín abarcan más de 480 números. Esperamos que tan extensa labor, ocasionalmente interrumpida en 1963 encuentre una digna continuación en la revista TECNIA, que ofrecemos en un formato y una diagramación ajustada a las exigencias gráficas modernas; sin embargo, queremos expresar claramente que por sobre estas consideraciones meramente formales predomina el mismo espíritu de las revistas que la preceden, es decir el afán de propiciar la difusión de los mejores trabajos de la investigación científica proveniente de las diversas especialidades existentes actualmente en la Universidad Nacional de Ingeniería"

"Nos proponemos empeñar nuestros mejores esfuerzos para que esta nueva revista mantenga el alto nivel científico logrado por las publicaciones anteriormente mencionadas; para tal fin invitamos a todos los profesores, y especialmente a los investigadores de nuestra Universidad, lo mismo que a los especialistas del país y del exterior, para que contribuyan, con sus colaboraciones, a la tarea editorial que dentro de campos científicos y técnicos hoy reemprende la Universidad Nacional de Ingeniería con este primer número de TECNIA"

Con estas palabras se presentó el primer número de la revista TECNIA en Agosto de 1968, siendo Rector el Arq. Santiago Agurto Calvo, habiendo transcurrido más de 30 años desde su aparición.

TECNIA ha tenido períodos de dificultades en la continuidad de su publicación las cuales han sido vencidas en los últimos años gracias al esfuerzo de los profesores de la UNI con las autoridades de investigación y desarrollo bajo el apoyo del IGI, y al impulso decidido del Arq. Javier Sota Nadal, Rector de la UNI quién concluirá una década de dedicación en la conducción de esta casa de estudios habiendo logrado su recuperación académica e institucional.

Confiamos, con el más puro fervor académico y afecto por nuestra Universidad, que la nueva administración que la dirigirá el Ing. Luis Gonzales Cacho, seguirá apoyando la continuidad alcanzada por TECNIA en los últimos años, la que dependerá, a su vez, del apoyo a las labores de investigación y desarrollo de los profesores, tal como el reciente estímulo pecuniario otorgado por el patronato de la UNI a tres profesores investigadores a través del programa DAPLE-i.

No debemos olvidar que universidad que no investiga no es universidad, investigación que no se publica no es de utilidad y que se enseña lo que se investiga y se aprende investigando.